

## **SOBRE LOS LAMENTABLES HECHOS QUE ESTÁN OCURRIENDO, EL FRENTE 57 YAIR BERMÚDEZ HACEMOS PRESENCIA EN EL CAUCA**

Como Frente 57 Yair Bermúdez de las FARC-EP. rechazamos la ola de violencia que desde hace mucho tiempo se viene presentando especialmente en la zona norte del Cauca, a diario de parte de todas las comunidades recibimos mensajes, quejas y cuando nos comparten las lamentables noticias de muertes, amenazas que les llegan a sus redes cuando reclaman o piden una explicación y un sinnúmero de injusticias que cometen quienes dicen llevar el nombre de las FARC-EP.

Mensajes que uno quisiera mostrar pero que por la seguridad de ustedes uno se abstiene y eso sería como querer recrudescer este derramamiento de sangre, porque para ellos siempre hay una excusa, como si desangrar su pueblo fuera la solución.

Estos últimos días se presentan hechos lamentables, donde ponen bombas sin importar la población civil, matan comuneros, campesinos, reprimen al pueblo que dicen defender son unidades que integran la Dagoberto Ramos y otras unidades del Bloque Occidental del E.M.C, personas insensibles que piensan que los problemas se resuelven con ataques o con imposiciones absurdas a la población. A los familiares y amigos de la víctima de corazón los acompañamos en su dolor y en su tristeza.

Desde lo más profundo de nuestra conciencia revolucionaria, levantamos nuevamente la voz, para pedir el fin de la barbarie en el Cauca, un departamento de gente mayoritariamente buena, nuestro aprecio, consideración y respeto a nuestras autoridades indígenas, para los pueblos indígenas, las comunidades negras, para la población blanca y mestiza.

Nos duelen todos los muertos acribillados por la irracionalidad de unos intereses económicos oscuros que piensan que todo se debe resolver a tiros. Nos duelen los indígenas, los líderes y lideresas, muertos por supuestos revolucionarios que disparan contra nuestros indígenas desarmados que solo tienen un bastón, no tiene presentación, ni justificación. Eso debe parar. Toda muerte injusta es una siembra de discordias y resentimientos.

Las comunidades conocen de mano propia nuestra verdadera lucha, que es por las comunidades por su bienestar y desarrollo, que nuestras armas son para defenderlos, no para atacarlos, Nuestro objetivo se mantiene vivo, nuestra moral sigue en alto el pueblo nos respalda y admira el sacrificio de nuestros hombres y mujeres, más temprano que tarde Cauca estará libre de estos grupos que solo pretenden traer miseria y violencia.

***Les decimos que vamos a persistir en la construcción de un país en paz. A los enemigos de la paz les decimos que no vamos a desistir para que en Colombia podamos convivir todas y todos los que tenemos la esperanza de tener un pueblo reconciliado, en paz y con justicia social.***

“La confianza ha de darnos la paz. No basta la buena fe, es preciso mostrarla, porque los hombres siempre ven y pocas veces piensan....”

“La violencia de la fuerza arrastra consigo los principios de su propia destrucción.”

Simón Bolívar



**FRENTE 57 - YAIR BERMÚDEZ**  
**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA**  
**EJÉRCITO DEL PUEBLO**  
**FARC - EP**

